

DIE LINKE.

**Kreistagsfraktion
Landkreis Darmstadt-
Dieburg**

Fraktion Die Linke

Walter Busch- Hübenbecker
Mühlstr.11 64319 Pfungstadt
Tel. 06157-86583
Handy: 0171-5340284
E-Mail: walter.huebenbecker@t-online.de
Internet: www.kf-dielinke-dadi.de

Anfrage Fraktion Kreisverwaltung

Pfungstadt, den 05.01.2012

Anfrage an den Kreisausschuss Darmstadt-Dieburg

Aufenthaltsbeendende Maßnahmen im Landkreis in den vergangenen Jahren

Die Kreistagsfraktion Die LINKE bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele aufenthaltsbeendende Maßnahmen wurden in den Jahren 2009, 2010 und diesem Jahr vollzogen?
2. Wie viele Flüchtlinge waren von diesen Maßnahmen betroffen, wie lange lebten diese Personen jeweils mit dem Aufenthaltsstatus einer Duldung in der Bundesrepublik und welches waren ihre Herkunftsländer?
3. Für wie viele Flüchtlinge mit befristetem Aufenthalt wurde Abschiebungshaft angeordnet und vollzogen?
4. Wie viele Flüchtlinge mit befristetem Aufenthalt reisten in diesem Zeitraum „freiwillig“ aus?
5. Wie viele Flüchtlinge mit (bis zum Abschluss des Asylverfahrens / zur Anordnung der aufenthaltsbeendenden Maßnahmen) einer Aufenthaltsgestattung reisten in diesem Zeitraum „freiwillig“ aus?
6. Für wie viele der betroffenen, bis dato mit einer Aufenthaltsgestattung lebenden Flüchtlinge wurde Abschiebungshaft angeordnet und vollzogen?
7. Sind unter den abgeschobenen Flüchtlingen Kinder (welchen Alters, seit wann lebten diese Kinder mit welchem Aufenthaltsstatus in der BRD und aus welchen Herkunftsländern stammen sie bzw. ihre Eltern)?

8. Wie werden Abschiebungen/Rückführungen aus dem Landkreis Darmstadt-Dieburg vollzogen: wie transportiert man die Betroffenen von ihrer Unterkunft aus etwa zu Flughäfen, von denen aus Flüge in die Herkunftsländer gehen? Wurden durch die Ausländerbehörde Amtshilfeersuchen an die Polizei oder an andere Einrichtungen (z.B. Feuerwehr, Krankentransportdienste, private Firmen) zur Unterstützung des Transportes der Betroffenen gestellt und erfüllt (Wir bitten um Einzelaufstellung)?

Für die Beantwortung dieser Anfrage besten Dank.

Es grüßt

Walter Busch-Hübenbecker
Fraktionsvorsitzender
Die Linke
Im Kreistag Darmstadt- Dieburg